



Crónica de las corcholatas presidenciales y otros adelantados

Por Armando Reyes Vigueras

CORCHOLATAS EN MOVIMIENTO

Gerardo Fernández Noroña informó que estará de gira en Estados Unidos, visitando el próximo jueves 27 de julio Nueva York y el viernes 28 en Los Ángeles, California, una visita que sin duda dará de que hablar.

También se anunció que el viernes se dará a conocer un corrido del diputado

con licencia titulado "Noroña es pueblo." Claudia Sheinbaum visitará esta semana 6 entidades del país, en las cuales realizará actividades proselitistas y que demuestra que busca apretar el paso en la etapa final de la campaña antes de la aplicación de las encuestas para definir la candidatura presidencial de Morena.

Marcelo Ebrard insiste defender su propuesta de seguridad, pues en sus giras continúa comentando el tema, además de que en sus redes sociales acaba de señalar que "para aprovechar oportunidad de oro de México necesitamos resolver el tema de inseguridad."

Adán Augusto López Hernández, de visita en Nuevo León, es el que más ha hablado de la 4T y de darle continuidad al movimiento, prueba de lo anterior es lo que dijo en Escobedo, "a través del diálogo y la inclusión, seguimos trabajando codo con codo por un México con más justicia, igualdad y bienestar para todas y todos. ¡Son tiempos para fortalecer al movimiento!"

Manuel Velasco, de gira por Baja California Sur, aprovechó la visita para comentar sus pro-

puestas de carácter medioambiental, pues en sus redes sociales dio a conocer que "no desaprovechemos el potencial del sector turístico como generador del empleo que demandan los jóvenes sudcalifornianos y de todo el país, ya sea como profesionistas, cuadros capacitados o emprendiendo su propio negocio."

Y EN EL FRENTE

Xóchitl Gálvez estuvo en Puebla en donde sostuvo encuentros con simpatizantes, además de que se debe comentar que sus mensajes en redes sociales se notan más cuidados a comparación con meses atrás, pues ahora abundan las fotos en las que se le muestra sonriente y rodeada de gente, como si fuera corcholata morenista.

Santiago Creel, que sigue trabajando como diputado, divide su tiempo entre la promoción de su aspiración y la defensa de su posición como presidente de la actual legislatura, además de responder a un diputado de Morena que lo acusó de uso indebido de recursos que lo va a demandar por daño moral y regresar el dinero luego de ganar a las arcas del Estado.

También Beatriz Paredes prosigue con sus actividades legislativas y también con sus actividades proselitistas buscando la candidatura del Frente, por lo que sostiene reuniones en el Senado con simpatizantes.

Enrique de la Madrid estuvo en el Estado de México, en donde dio a conocer su propuesta sobre ganadería y sostuvo encuentros con simpatizantes en varias localidades de la entidad.

Miguel Ángel Mancera también combina sus actividades legislativas con la promoción de su aspiración para el 2024, algo que le permitió difundir la encuesta de El País en la que aparece en segundo lugar entre los posibles candidatos de la oposición.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

9

26/07/2023

LEGISLATIVO

